



「おはようございます。」  
爽やかな挨拶を交わして。

## 「爽やか明中生」 のために

明  
中

あんじょう  
安城・  
めいししょう  
明祥中PTA



本年度で52回を迎えた「明中クリーン活動in油ヶ淵」。



生徒とともにたくさんのゴミを集めました。

明祥中学校PTAは、コロナ禍でさまざまな活動が制限される中、これまでのPTA活動を見直す機会であると捉え、この三年間取り組んでまいりました。

PTA総会の書面開催に始まり、貸与されたタブレットでの要項配付や決議、PTA会報誌のネット印刷の利用など、ICTを積極的に活用しました。また、委員会の再編成、持ち込み資源回収への変更など、委員の負担軽減にも努めてきました。

その中でもあっても、「爽やか明中生」を育む、挨拶・交通安全については、活動における願いを大切にしたい。毎回充実させています。黄色のタスキを新調したり、年三回へと増やしたり、時期についても、交通安全への意識向上を考え、学期初めに変更したりするなど、生徒たちの現状に合わせてよりよい方法に変更しています。

これからも柔軟な姿勢で、「爽やか明中生」のためのPTA活動に取り組んでいきたいと思えます。

学校  
DATA

所在地●安城市東端町住吉1の12 生徒数●427人 周辺環境●昭和22年開校。翌年度、明治航空基地跡地を校地校舎としての歴史が始まる。学校教育目標「利他共生」を掲げ、地域から愛される生徒像を求め、全校をあげて、地域ボランティア活動に取り組んでいる。